

ABSTRAK

Jony Arfaqih, 2024, Peran Organisasi Kepemudaan Dalam Membangun Semangat Ekonomi Kreatif Pada Karang Taruna Aeng Odi Desa Tambung Pademawu Pamekasan, Skripsi, Progam Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Uly Mabruroh Halida, M.E.

Kata Kunci: *Peran, Karang Taruna, Ekonomi Kreatif*

Ekonomi kreatif dapat dikatakan dengan era perekonomian baru yang dapat membangun lapangan kerja baru bagi masyarakat dengan bermodalkan pemikiran yang kreatif. Karang Taruna adalah sebuah wadah organisasi yang terdiri dari pemuda dan pemudi di suatu desa yang bertujuan untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan yang mendukung perkembangan berbagai bidang di dalam desa tersebut. Karang Taruna Aeng Odi merupakan kelompok pemuda yang memiliki jiwa kreatif dan mampu menghidupkan Desa Tambung melalui karya-karya inovatif.

Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi kegiatan Karang Taruna Aeng Odi di Desa Tambung yang merupakan upaya membangun ekonomi kreatif. Kegiatan yang menggambarkan peran dari Karang Taruna Aeng Odi dalam mengenalkan ekonomi kreatif. Strategi dalam pemuda Desa Tambung untuk melakukan hal produktif dengan memanfaatkan ide kreatif.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif agar dapat menggambarkan fenomena yang terjadi. Teknik pengumpulan data menggunakan tiga cara yaitu observasi, wawancara dengan berbagai informan, dan dokumentasi. Kemudian dari data yang diperoleh disederhanakan dalam bentuk yang lebih mudah dibaca dengan triaguasi sumber data untuk mengecek keabsahan data yang diperoleh.

Hasil penelitian ini diperoleh bahwa Karang Taruna Aeng Odi di Desa Tambung dengan beberapa kegiatan yaitu pembuatan pupuk bokashi, pembuatan biskuit ternak, geprek aodi, bazar UMKM, dan pelatihan batik. Hal produktif yang dilakukan yaitu pemasaran beberapa produk. Karang Taruna dengan memanfaatkan kemitraan dengan pemerintah desa kemudian menambah jangkauan dengan memanfaatkan teknologi digital.